

第2音楽隊アンサンブルコンサート&北鎮記念館ハロウィン 記念写真コンテスト表彰式 令和3年12月18日(土)

アンサンブルコンサートは、ローブラスアンサンブル、木管5重奏の2部構成で行われました。トロンボーンやユーフォoniumによるアンサンブルは「函館の女」「北酒場」といった北海道にゆかりのある名曲から大人の雰囲気演奏された「スターダスト」、木管5重奏はファゴット、オーボエ、パーカッション、クラリネット、フルートにより、クリスマスが近いということで「サンタが町にやってくる」「ひらぎをかざろう」などのクリスマスソングが演奏され、最後は「ジングルベル」の演奏でサンタの帽子をかぶった演奏者達が出てくると、観客からより大きな手拍子がおこりました。演奏会がなかなかできない今、来られていた方々は「アンサンブルコンサートに来たのが初めてなので、とても感動しました!」、「座席の間隔もとられていたので安心して聴くことができました。」「クリスマスの音楽を聴いて気分が明るくなりました♪」と大好評でした。



コロナ禍でも楽しませてくれようと
サンタの帽子をかぶって登場した
演奏者に大きな拍手が送られました。



北鎮記念館ハロウィン記念写真コンテスト表彰式【受賞者と作品・コメント】

この写真は「採れたてカボチャで北鎮を語らう家族の夜」を描きました。中央が主人、右が私、左が娘です。庭で育てた坊ちゃんカボチャをくり抜いて、中にロウソクを灯しています。北鎮記念館とスズランの街灯がハロウィンの雰囲気と良く合うね、と話しながら楽しく撮りました。表彰式では生演奏のなかで館長と対面させて頂き、とても光栄でした。記念に頂いた写真は星3つをつけて額に入れてあり、副賞の北鎮カレーが入った袋もリボンをつけたり星をちりばめるなど、手作りのぬくもりを感じました。

